



Celebrando la confianza que nos une

Hola a todos,

El pasado **14 de diciembre**, **Grupo Neria** llevó a cabo su evento de fin de año, un espacio especialmente diseñado para agradecer a nuestros clientes por un año más de colaboración, confianza y trabajo conjunto. Este encuentro representó una valiosa oportunidad para fortalecer relaciones y refrendar el compromiso que nos une.

Como parte de esta celebración, **Grupo Neria** tuvo el honor de participar como **patrocinador del Festival La Estación**, brindando a nuestros clientes la oportunidad de disfrutar del concierto de la **Orquesta Filarmónica de Boca del Río**. Esta experiencia cultural permitió compartir un momento distinto, enfocado en el arte, la música y la convivencia, en un ambiente de cercanía y aprecio.

Durante el evento, se generaron espacios de diálogo y convivencia que reflejaron la importancia de las alianzas construidas a lo largo del año. Para Grupo Neria, la confianza de nuestros clientes es un pilar fundamental que impulsa nuestro crecimiento y nos motiva a seguir ofreciendo productos y servicios con altos estándares de calidad.

Este cierre de año nos permitió reconocer el valor de cada relación comercial y reafirmar nuestra disposición de continuar trabajando de manera cercana, transparente y colaborativa. Con la mirada puesta en el futuro, reiteramos nuestro compromiso de seguir construyendo relaciones sólidas y de largo plazo, basadas en la confianza, el respeto y el crecimiento mutuo.

Atentamente
Grupo Neria

